

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La Junta del Vinalopó dice que negociará, pero no si Marugán es el interlocutor. El portavoz de los usuarios, Ángel Urbina, carga contra el consejero de Aguas del Júcar y exige «pactar sólo con Moragues», presidente de la Confederación B. S./ALICANTE

Lejos de pacificarse, las posiciones siguen cada vez más irreconciliables entre el Ministerio de Medio Ambiente y los directivos de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, que siguen frontalmente opuestos al proyecto financiado y avalado por Bruselas.

A las salidas de tono del pasado viernes de Martínez Espinosa (no dudó en acusar al Gobierno a través de este diario de someter a los regantes a una «dictadura hidráulica» por imponerles un nuevo trazado del trasvase) se sumaron ayer las del portavoz del organismo, Ángel Urbina.

Urbina contestó a las declaraciones de los dos días anteriores del consejero delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, el cual dijo en un comunicado de prensa que «el trasvase se hará con o sin la Junta de Usuarios». También dijo que no negociará con la entidad que preside Martínez Espinosa si no manifiestan de manera clara su adhesión al nuevo proyecto avalado por la UE y si no firman el convenio por el que se regirá en el futuro la recepción de caudales desde el Júcar.

Urbina arremetió ayer contra Marugán y dijo: «No queremos condiciones de nadie y no vamos a besar el culo a ese tío, que es lo que quiere», dijo en alusión al consejero delegado de Aguas del Júcar, sociedad pública que depende del Ministerio de Economía y de Medio Ambiente.

«Que se centre y tranquilice el señor Marugán, porque no podemos aceptar el nuevo proyecto antes de sentarnos a negociar», dijo ayer Urbina, el cual apeló, pese a sus declaraciones, a «quitar el matiz político a todo esto».

El discurso de los representantes de los usuarios y regantes del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baja (en cuya junta se están produciendo ya las primeras fisuras importantes tras el espaldarazo definitivo de la Unión Europea al nuevo proyecto de trasvase) no ha variado en las últimas jornadas. «Nosotros ya hemos dicho que sólo queremos negociar con los representantes legítimos del Estado, con el presidente de la CHJ, Juan José Moragues, y de ahí hacia arriba hasta la ministra Narbona, pero no vamos a besar antes el culo a ese tío», en alusión a Marugán. «No queremos que nos impongan a personas extrañas, sólo pactaremos con Moragues», subrayó el portavoz de la Junta Central.

La entidad que preside Martínez Espinosa (duramente criticado el pasado viernes por la alcaldesa de Villena, Vicenta Tortosa, por su actuación en el Parlamento Europeo) se reunirá el próximo viernes con carácter extraordinario y en pleno para analizar el nuevo escenario. «Oficialmente, la UE aún no ha confirmado la ayuda de 40 millones de euros de más, pese al respaldo del Comité de Peticiones», añade Urbina.

El discurso victimista de los últimos meses lo mantuvo, en declaraciones a este diario, hasta el final: «En la Junta no podemos estar vilipendiados y maltratados por el Gobierno central, estamos alucinados, porque la provincia está siendo maltratada en su conjunto, por eso hemos creado la Federación de Regantes».

Cabe recordar que esta entidad, presidida por Manuel Serrano, ex candidato a la alcaldía de Elche por el PP, se presentó en el Museo Arqueológico Marq hace dos semanas, días antes de ir, en su primera actuación, a Bruselas para oponerse al actual trasvase.



Ángel Urbina.

Publicidad

www.canal-si.com

